

Mercadillo Solidario

El pasado mes de marzo los **alumnos de primero de bachillerato** desde la asignatura de Cultura Emprendedora y Empresarial, impartida por la profesora Patricia Vanegas, realizaron un **mercadillo solidario** con el objetivo de reutilizar materiales.



Desde finales de diciembre los alumnos emprendieron este proyecto con mucha ilusión, dividiéndose en cuatro departamentos (Comercialización, producción, finanzas y administración). Esto también **fomentó el trabajo y organización en equipo** ya que han colaborado con más clases del centro y profesores.



Durante esos tres meses, aparte de los materiales realizados a mano con ayuda de otras clases del centro, se encargaron de recoger y clasificar todos

los objetos donados por las familias que colaboraron con su proyecto. Para ayudar al departamento de finanzas se **colaboró con el AMPA** del centro. También, los alumnos del departamento de comercialización contactaron con **la asociación Yo Lucho por mi Barrio**, la cual tuvo la tarea de difundir la idea por la zona.



Durante la semana del mercadillo muchas familias acudieron al centro para comprar los productos donados ayudándonos a **recaudar la cantidad de 900€**.



La primera inversión de ese dinero fue una **compra de alimentos y material escolar** que fue donada a la **asociación Casa de Todos**, ubicada en el barrio de La Plata.

Con el dinero restante se efectuó una donación a la **parroquia de la Blanca Paloma**, ubicada en el barrio de Los Pajaritos. A la cual se le entregó un cheque con un valor de **500€**.

Los artículos que no se vendieron se donaron a **Madre Coraje**. Y una compañera del centro se encargó de repartir la ropa entre los vecinos necesitados de la zona.

